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ВСЕ РАБОТЫ, которые запланированы в 42 муниципалитетах, завершатся к началу но-
вого учебного года. По информации администрации края, на капремонт детских садов, 
школ и спортивных залов направлено более 746 миллионов рублей. На эти средства в 
рамках реализации госпрограммы «Развитие образования» будут обновлены кровли и 
фасады зданий, заменены окна, благоустроены территории. 

Звонок на урок
На Кубани капитально отремонти-
руют 236 объектов образования

В День России над главной городской площадью Краснодара члены почетного караула Кубанского казачьего войска 
подняли государственный флаг. Церемония состоялась с минимальным количеством зрителей – в строгом соответствии 
с санитарными требованиями. Это 42-метровый флагшток – самый высокий в Краснодарском крае. Он установлен                  
в центре города 26 апреля 2014 года – в День реабилитации кубанского казачества. 
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СТОП-КАДР

Сердце                                           
Виктора Сергеева
Главный фермер Кубани погиб, спасая ребенка

ПОСТУПОК

 Татьяна Павловская, 
Краснодарский край

Вчера сотни людей пришли в крас-
нодарский собор Александра Нев-
ского, чтобы проститься с предсе-
дателем Ассоциации фермеров 
края Виктором Сергеевым. Он 
ушел из жизни как герой, спасая 
тонущего ребенка.

Это произошло в минувшую 
субботу в Темрюкском районе, где 
Виктор Васильевич находился на 
берегу моря вместе с семьей. Он 
прекрасно знал о коварстве здеш-
него течения, поэтому, когда уви-
дел попавшего в водоворот мальчи-
ка, сразу кинулся на помощь. До-
плыв до него, вытолкнул ребенка 
на безопасное место. Но у самого 
от перенесенного стресса случился 
инфаркт. С берега было видно, как 
седой мужчина упал как подкошен-
ный лицом в воду. Прибывшие спа-
сатели уже ничем не смогли Серге-
еву помочь…

– Наш Виктор Васильевич всегда 
защищал тех, кто попадал в труд-
ную ситуацию, и без колебаний 
приходил им на помощь, – говорит 
член Общественной палаты РФ, 
председатель Совета Ассоциации 
фермеров России Александр Шипу-
лин. – Краевую ассоциацию ферме-
ров он возглавлял два десятка лет 
назад. Изъездил весь край, лично 
знал не только всех фермеров, но и 
членов их семей, бывал у коллег 
дома и всегда был готов подставить 
плечо. Главные проблемы, которые 
по-прежнему приходится решать 
свободным землепашцам, связаны 
с непрекращающимися попытками 
крупных агрохолдингов отнять зем-
лю у фермеров. Об этом Сергеев 
постоянно говорил как на краевых 
съездах АККОР, так и с трибуны все-

российских фермерских форумов. 
И его всегда слышали, ведь именно с 
Кубани когда-то началось возрож-
дение фермерства новой России.

Виктора Васильевича много раз 
переизбирали на пост председате-
ля краевой ассоциации. По словам 
коллег, главное его достоинство – 
умение находить выход из самых 
сложных ситуаций.

В прошлом году Виктор Василье-
вич отметил 70-летний юбилей. 
Тогда, в День России, губернатор 
вручил Сергееву медаль «За выда-
ющийся вклад в развитие Кубани           
I степени». Он прожил большую, 
хорошую жизнь, готовился отме-
тить золотую свадьбу с дорогой су-
пругой Ольгой Ивановной, кото-
рой, как он всегда говорил, принад-
лежит львиная доля его заслуг…

– Виктор Васильевич всю свою 
жизнь посвятил служению стране, 
защите интересов российского 
села, – отметил президент АККОР 
России, депутат Государственной 
Думы Владимир Плотников. – Он 

стоял у истоков фермерского дви-
жения на родной Кубани и в России, 
был среди тех, кто создавал АККОР, 
не жалел сил для укрепления и раз-
вития фермерского уклада.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Вениамин Кондратьев,
губернатор Кубани:

– С именем Виктора Васильевича 
Сергеева связано становление и 
развитие фермерского движения в 
нашем регионе и стране. Он стоял 
у истоков создания Ассоциации 
фермеров Кубани, одной из самых 
мощных и многочисленных в стра-
не. Всегда горько, когда уходят из 
жизни такие люди – искренне пре-
данные своему делу, отзывчивые и 
трудолюбивые.

В Ставрополе – новый мэр

КАДРЫ

Депутаты Ставропольской 
городской думы тайным го-
лосованием выбрали нового 
главу администрации крае-
вой столицы. Им стал 59-лет-
ний Иван Ульянченко, до это-
го работавший министром 
труда и социальной защиты 
региона.

Пост мэра стал вакантным 
после скоропостижной смер-
ти в конце апреля 57-летнего 
Андрея Джатдоева, возглав-
лявшего город на протяжении 
последних девяти лет.

Документы в конкурсную 
комиссию по отбору кандида-
тур на должность градона-
чальника подали 12 человек. 
Соперником победителя на 
последнем этапе оказался гла-
ва города Михайловска Игорь 
Серов.

Сразу после вступления в 
должность Иван Ульянченко 
пообещал заняться благо-
устройством не только цент-
ральной части Ставрополя.

– Я предложил программу 
«Моя окраина» и думаю, что 
мы в этом году ее разработа-

ем,– сказал мэр, – чтобы окра-
ины города были такими же 
красивыми, как центральная 
часть Ставрополя.

Он также пообещал сразу 
заняться решением еще одной 
очень важной проблемы – вы-
росшей в городе в результате 
действия режима самоизоля-
ции безработицей: с марта по 
июнь в Ставрополе она увели-
чилась с 0,6 до 4,1 процента.

МИХАИЛ СУХАРЕВ, 
СТАВРОПОЛЬ

«Искандер» на марше

АРМИЯ

Стали известны детали двух 
парадов Победы, которые в 
СКФО 24 июня пройдут в двух 
столицах региона – в Ставро-
поле и во Владикавказе.

Как рассказали в пресс-
службе ЮВО, в краевом цен-
тре в нем примут участие 
около 1700 человек и полсот-
ни единиц военной техники – 
от бронеавтомобилей «Рысь» 
и «Тигр» и до ракетного ком-
плекса «Искандер». 

Во Владикавказе также поч-
ти все готово к параду, но про-
водить его решено без зрите-
лей: будет организована он-
лайн-трансляция в соцсетях. 
Здесь представят 53 единицы 
вооружения и военной техни-
ки, в том числе танки Т-90 и 
комплексы «Искандер».

В обоих городах участники 
парада будут находиться под 
пристальным наблюдением 
военных медиков. 

МИХАИЛ СУХАРЕВ, 
ВЛАДИКАВКАЗ – СТАВРОПОЛЬ
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СПРАВКА «РГ»:

Иван Ульянченко родился в 1961 году в городе Изобильном на 
Ставрополье. Начинал работу на заводе, затем окончил Ставро-
польский политех и Юридический институт МВД РФ. Шесть лет 
работал в органах КПСС и ВЛКСМ. В 2011 году стал главой адми-
нистрации Промышленного района города Ставрополя. Затем 
чуть больше года был заместителем главы администрации Став-
рополя, а с 2013-го указом губернатора назначен министром тру-
да и социальной защиты населения Ставропольского края. Же-
нат, воспитывает сына.

Иван Ульянченко: Хочу, 
чтобы окраины были такими 
же красивыми, как центр 
Ставрополя.
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Ставку заморозят

ЖКХ

На Ставрополье в ближай-
шие два года не будет повы-
шаться размер взносов на ка-
питальный ремонт много-
квартирных домов. 

Такое решение приняло 
правительство региона. Это 
означает, что размер взноса не 
превысит существующих зна-
чений. Для домов без лифтово-
го оборудования – это 8,63 
рубля за квадратный метр, а 

для зданий,  где есть лифты, – 
9, 63 рубля.

– Стоимость капремонта ни 
в 2020-м, ни в 2021 году в 
Ставропольском крае подни-
маться не должна. Мы не бу-
дем за счет людей форсиро-
вать выполнение программы, 
– заявил на онлайн-совещании 
по вопросам реализации про-
граммы капремонта губерна-
тор Владимир Владимиров. 

РОМАН КИЯШКО, 
СТАВРОПОЛЬСКИЙ КРАЙ

Виктор Васильевич Сергеев всегда 
защищал тех, кто попадал в трудную 
ситуацию.
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